

Le Venezuela promet un cadre légal pour consolider le Petro



Caracas, 22 novembre (RHC)- L'Assemblée Nationale Constituante du Venezuela trace des stratégies pour la formation de projets légaux qui cherchent à impulser la cryptomonnaie Petro sur le plan national et international .

Dans des déclarations faites à l'agence de presse Prensa Latina, le député Gerson Hernández a signalé que les efforts qui sont déployés ont pour but de renforcer le Programme de Redressement Économique, de promouvoir les investissements étrangers et d'autoriser les bureaux de change à opérer légalement en devises avec l'inclusion de la cryptomonnaie.

Ce député a expliqué que les législations prétendent augmenter la confiance du secteur des entreprises pour les encourager à investir et à faire leurs transactions en cryptomonnaie.

Gerson Hernández, qui est également membre de la Commission d'Économie Diversifiée et Productive, a signalé que ce mécanisme protège l'économie vénézuélienne des contrôles internationaux qui désirent bloquer le développement économique et financier du Venezuela.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/177209-le-venezuela-promeut-un-cadre-legal-pour-consolider-le-petro>



Radio Habana Cuba